



# 藤江小学校

## School Rose Garden Project

2025年（令和7年）5月18日（日）～24日（土）にバラ会議があるね。



自分たちも現地へ行き、バラの歴史やバラの美しさを感じたいね。



でも、地域の人の中には、ばら祭りに参加したりバラ公園までバラを見に行ったりすることが遠くて難しい人もいるのではないかな。



地域の人・保護者の人たち誰もが気軽にバラの美しさを感じてもらえる場所を、藤江小学校に作ることはどうかな。

いいね。それなら、藤江小学校のバラ花壇を綺麗に整備しよう。



2025年のバラ会議の日に合わせて、オープニングセレモニーを行い、地域の方へ自分たちが育てたバラをお披露目しよう。

バラを通じて地域の人とのふれあいの場をつくり、ローズマインド「思いやり・優しさ・助け合いの心」を広めよう。せっかくだから、バラを使ったグッズを作れないかな。



そうだね。まずは、バラ花壇を綺麗にしていこうよ。



# 取組1

## バラを増やす～学習編～

どんなバラを植えようかな。学習しよう。



中部ブロックの技術員さんに世界のバラの名前や意味について教わりました。日本だけでなく世界にもたくさんバラがあることが分かりました。



ローラちゃんも来てくれました。

花壇の看板を作ったよ。



花壇を増やして、殿堂入りのバラを植えよう。



## ～植栽編～

みんなで協力して、バラの苗を植えました。  
肥料と土を混ぜて、穴を掘り、まっすぐ大きく育つように植えました。  
バラの周りに水をためておく、ウォータースペースも作りました。  
きれいなバラが咲きますように！



## 藤江小学校ローズガーデン～つなげようみんなの心～

<植栽したバラ>

ノックアウト (アメリカ)  
イングリッド・バグマン (デンマーク)  
アニバーサリーふくやま (日本)



## 取組2

### 花を咲かせる～草取り&剪定編～

春にきれいなバラが咲くように、バラ花壇の草取りと剪定をしました。みんなで、心を込めてお世話をします。どんな花が咲くか楽しみです。

剪定の仕方を教えていただきました。



放送委員会が制作した「藤江チャンネル」の番組でも、福山のバラの歴史について放送しました。

福山のシンボルのバラには、「ローズふくやま」「ビューティフル福山」「福山城」などたくさんの種類があることを学びました。また、復興に向けて多くの人々が協力してバラを植えたことも知りました。

たくさんの思いが詰まったバラの花を地域の人たちにも届けたいと思います。そのために、草抜き・剪定・水やりなどのお世話を頑張ります。

次は、セレモニーについて企画していこう！

